
FDP Taunusstein Kommunalpolitik

JULIANE BREMERICH NEUE VORSITZENDE UND DOMINIC PETRAK NEUER STELLVERTRETER

23.10.2022



Mitgliederversammlung im living & dining in Taunusstein-Hahn

Die Ortsgruppe der FDP Untertaunus traf sich am 21. Oktober 2022 im Living in Hahn zu ihrer diesjährigen sehr gut besuchten Mitgliederversammlung. Als Gäste konnten der Bundestagsabgeordnete Alexander Müller und der Landtagsabgeordnete Stefan Müller begrüßt werden

Im schönen Ambiente des Veranstaltungsortes konnte man sich nach der Begrüßung und einem kurzen Rechenschaftsbericht der letzten 3 Jahre durch den Vorsitzenden Stefan Bergmann entspannt den Formalien der Tagesordnung widmen. Es folgte der

Bericht der Fraktion durch Juliane Bremerich, die besonders die gute Zusammenarbeit in der Koalition hervorhob, und der Bericht des Schatzmeisters. Der Rechnungsprüfer konnte dem Schatzmeister eine gute Arbeit bescheinigen und der Partei eine solide finanzielle Basis. Als positiv ist auch die sehr gute Entwicklung bei der Mitgliederzahl in den letzten 2 Jahren zu verzeichnen, die sich insbesondere durch den Beitritt von jungen Mitgliedern auszeichnet, was fast zu einer Halbierung des Altersschnitt geführt hat. Die ganze Bandbreite der Alterspyramide wurde ergänzt durch Alfred Messer, der mit 91 Jahren sehr aufmerksam und kritisch an der Versammlung teilgenommen hat.

Es wäre eigentlich eine normale Mitgliederversammlung gewesen, wenn nicht Stefan Bergmann im Vorfeld seinen Rücktritt vom Vorsitz der FDP Taunusstein erklärt hätte. Bergmann führte die Partei 3 Jahre erfolgreich und durch einen Wahlkampf mit dem Ergebnis, danach in einer Koalition mit CDU und FWG in Taunusstein zu stehen. Der Grund für seinen Rücktritt liegt in einer angespannten beruflichen Situation von Bergmann. Weiterhin ist er noch als Stadtverordneter und in ehrenamtlicher Funktion tätig.

Somit stand auch die Wahl eines neuen Vorstandes auf der Tagesordnung. Bergmann schlug Juliane Bremerich als neue Vorsitzende vor. Dieser Vorschlag wurde von den Mitgliedern einstimmig angenommen. Als ihr Stellvertreter wurde Dominic Petrac vorgeschlagen und ebenfalls einstimmig bestätigt. Beide bedankten sich für das entgegengebrachte Vertrauen. Mit Christine Gödel ist der geschäftsführende Vorstand nun wieder komplett und freut sich auf die gemeinsame Arbeit.

Danach kam es zu intensiven Gesprächen und Diskussionen unter den Mitgliedern und mit den angereisten Gästen. Diese berichteten von ihrer Arbeit im Bundes- und Landtag. Hier kamen selbstverständlich sowohl die großen Probleme dieser Tage zur Sprache als auch die nicht immer ganz einfache Arbeit innerhalb der Koalition in Berlin.

Aber gerade in schwierigen Zeiten gilt es, offen zu sein und Probleme zu diskutieren. Das hat sich auch das Team „Liberale Veranstaltungsreihe“ gedacht. Das 6 köpfige Team innerhalb der Ortsgruppe möchte eine Veranstaltungsreihe etablieren über Parteigrenzen hinweg. Dazu trifft sich das Team einmal in der Woche via Zoom, um die Themen zu erarbeiten und die Rahmenbedingungen zu klären.

Ein guter Gedanke in solchen Zeiten, Bürger zu motivieren und zu informieren und vielleicht hier und da die Sicht auf die Dinge zu verändern und zu erweitern.

Da kann man dem Team nur viel Erfolg wünschen. Wir sind gespannt. Es war ein informativer Abend in guter Atmosphäre und bester Stimmung. (Dietmar Ludwig)